



Dejará Fitch Rating de emitir calificaciones para Guadalupe

Domingo, 25 de agosto de 2013

Víctor Martínez | ntrzacatecas.com



Guadalupe.- Fitch Ratings anunció que a partir de este mes dejará de emitir calificaciones para el ayuntamiento, después de que representantes del municipio anunciaran la intención de no participar más en este proceso de evaluación crediticia.

Esto se dio a tres meses de que el ayuntamiento cayera ‘default restringido’ o “RD”, por la tardanza en el pago de un crédito de corto plazo de 10 millones de pesos.

Tras la recuperación, obtuvo una calificación de BB-, misma que se ratificó el pasado 22 de agosto.

En un comunicado, la empresa confirmó la calificación de “BB-(mex)” a la calidad crediticia del municipio, y al mismo tiempo la retiró.

“Lo anterior, toda vez que la entidad ha decidido dejar de participar en el proceso de calificación. Por lo tanto, Fitch no tendrá información suficiente para proveer los servicios de seguimiento y análisis a la calidad crediticia del municipio”, añade la institución.

Se desconocen los motivos que orillaron al ayuntamiento a tomar esta decisión, aunque la calificadora reveló que el 12 de julio pasado se hizo la última revisión utilizando información proporcionada por el municipio y fuentes de información pública.

El proceso de calificación puede incorporar averiguación de fuentes externas, como estadísticas comparativas y los datos socioeconómicos municipales, estatales y nacionales.

En este caso se aplicó lo que corresponde al cierre del ejercicio 2012, la Ley de Ingresos 2013 y el Presupuesto de Egresos del mismo año.

El comunicado también destaca que “las calificaciones antes señaladas fueron solicitadas por el emisor, o en su nombre, y por lo tanto Fitch ha recibido los honorarios correspondientes por la prestación de sus servicios de calificación”.

Antes de mayo pasado, el municipio gozaba de una calificación “BBB+”, que es equivalente a una situación financiera satisfactoria.

No obstante, tras el pago del crédito ante Interacciones, apenas logró remontar la calificación de “BB-“, lo que implica que sus finanzas son propensas a los cambios de la economía.

Fitch es una empresa que se dedica a analizar los estados financieros de empresas privadas y entidades públicas para determinar los riesgos de solicitar préstamos con la banca.